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En la Ciudad de México Distrito Federal, siendo las 11:30 hrs. del día 17 de mayo 

del 2011, encontrándose reunidos en el salón 325 del edificio  Gante No.15, 3º piso, 

con la finalidad de llevar a cabo la quinta sesión ordinaria del Comité de Asuntos 

Editoriales, los siguientes Diputados: Abril Trujillo Vázquez en calidad de Presidente, 

Guillermo Sánchez Torres en calidad de Vicepresidente, Horacio Martínez Meza  en 

calidad de Secretario, Juan Pablo Pérez Mejía en calidad de integrante, Carlos 

Alberto Flores Gutiérrez en calidad de integrante, María de Lourdes Amaya Reyes 

en calidad de integrante, Maricela Contreras Julián en calidad de integrante, Rafael 

Calderón Jiménez en calidad de integrante así como invitados y asesores, se 

procede a iniciar la sesión.----------------------------------------------------------------------------- 

Primer punto. Lista de asistencia y verificación de quórum.- Por instrucciones de la 

presidencia, el diputado secretario pasó lista de asistencia, se encontraban 8 de los 

8 que conforman el Comité de Asuntos Editoriales, en virtud de que existe quórum 

establecido se declara abierta la sesión------------------------------------------------------------ 

Segundo punto.-Lectura y en su caso aprobación del orden del día.---------------------- 

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.--------------------------------------------------- 

2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.------------------------------------------ 

3. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.------------------------------------------ 

4. Seguimiento y análisis de las publicaciones hasta el mes de abril del presente 

año.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Presentación de los números de la Revista Asamblea correspondiente a los 

meses de Enero, Febrero, Marzo y Abril del presente año.------------------------------------ 

6. Informe sobre la creación e implementación del programa de captura de datos 

para la entrega de publicaciones del comité.------------------------------------------------------ 

7. Informe sobre la programación y elaboración de la 2ª Edición de la Colección de 

Ordenamientos Jurídicos del Distrito Federal------------------------------------------------------ 

8. Informe sobre la viabilidad del punto de acuerdo por el cual se exhorta al Comité a 

publicar la Colección de Ordenamientos Jurídicos del Distrito Federal en Lenguaje 

Braille.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

9. Asuntos generales.------------------------------------------------------------------------------------ 

El orden del día de la quinta sesión, fue aprobada por unanimidad.------------------------ 
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Tercer punto. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.- La lectura fue 

dispensada y el acta fue aprobada por unanimidad.--------------------------------------------- 

Cuarto Punto. Seguimiento y análisis de las publicaciones hasta el mes de abril del 

presente año.- En este punto se dio a conocer todo lo que el Comité de Asuntos 

Editoriales ha realizado desde finales del 2010 a la fecha,  referente a publicaciones, 

ediciones, impresiones y artículos recibidos de diferentes diputados.  Fue entregado 

un cuadro que concentra  todo el seguimiento de las publicaciones de manera 

calendarizada. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Quinto Punto. Se presentaron los números de la revista asamblea correspondientes 

a los meses de Enero, Febrero, Marzo y Abril.- Quedando aprobados por los 

integrantes del Comité. --------------------------------------------------------------------------------- 

Sexto Punto. Se Informo sobre la creación e implementación del programa de 

captura de datos para la entrega de publicaciones del Comité. – Se explico a detalle 

en que consiste dicho programa y cuales son sus beneficios, entre otros llevar un 

estricto control de que personas o instituciones, cuantas y  que tipo de publicaciones 

se  han entregado  por medio del personal del Comité de Asuntos Editoriales. --------- 

Séptimo Punto. Se dio a conocer la Información referente a la programación y 

elaboración de la 2ª Edición de la Colección de Ordenamientos Jurídicos del Distrito 

Federal. – Sobre este tema se menciono que derivado de la demanda que ha tenido 

la solicitud de la colección de ordenamientos jurídicos, se programaría la elaboración 

de una 2ª Edición,  misma que daría inicio en su diseño en el mes de mayo y 

concluiría a finales de junio en diseño y formación para posteriormente entrar al 

proceso de impresión.-----------------------------------------------------------------------------------   

Octavo Punto. Se dio a conocer el punto de acuerdo por el cual exhortan al Comité 

de Asuntos Editoriales a Publicar la Colección de Ordenamientos Jurídicos del 

Distrito Federal en Lenguaje Braille. – Sobre el particular la Diputada Abril Trujillo 

Vázquez, menciono que  no era posible llevar a cabo dicho exhorto por dos motivos 

muy importantes: 1) Que para transcribir dichos ordenamientos en lenguaje braille se 

requiere de mucho tiempo y 2) No se cuenta con el personal  especializado para 

hacerlo.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Noveno Punto. El siguiente punto de la orden del día son asuntos generales, la 

Diputada Presidenta pregunto si algún diputado quería hacer alguna propuesta o 

tratar algún asunto, la respuesta fue negativa por lo tanto agradece a los presentes 

su asistencia a la sesión de trabajo.----------------------------------------------------------------- 

Muchas gracias. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Siendo las 12:45 horas del día 17 de Mayo, se dio por concluida la quinta sesión de 

trabajo del 2011, del Comité de Asuntos Editoriales, firmando al margen y al calce 

para constancia los que en ella intervinieron.------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Dip. Abril Yannette Trujillo Vázquez 

Presidente 

 

 

Dip. Guillermo Sánchez Torres                      Dip. Horacio Martínez Meza 

                Vicepresidente                              Secretario 

 
 

 

Dip. Maricela Contreras Julián.                     Dip. María de Lourdes Amaya Reyes 

                    Integrante                    Integrante 

 

 

Dip. Rafael Calderón Jiménez                        Dip. Carlos Flores Gutiérrez 

                    Integrante                   Integrante 

 

 

 

Dip. Juan Pablo Pérez Mejia. 

          Integrante. 


